

# Tú puedes ser uno de los profesionales que necesita el país, en medio de la pospandemia

La Universidad Jorge Tadeo Lozano te ofrece una formación integral de altísima calidad que brinda todas las herramientas investigativas, académicas, prácticas e innovadoras para hacer frente a estos desafíos. Descubre otras características y beneficios que la universidad tiene para ti.

El mundo día tras día exige nuevas competencias ligadas no solo a saberes técnicos sino también a habilidades blandas y de relacionamiento social, al tiempo que el mercado laboral busca profesionales capacitados para trabajar en



FOTO SUMINISTRADA

equipos interdisciplinarios y en áreas de vanguardia como el análisis big data, la automatización de datos, las narrativas transmedia y los nuevos sistemas de banca virtuales como el blockchain, por lo

tanto, la Universidad Jorge Tadeo Lozano te ofrece una formación integral de altísima calidad que brinda todas las herramientas investigativas, académicas, prácticas e innovadoras para hacer frente a estos desafíos.

La Tadeo cuenta con una amplia oferta académica de 33 programas de pregrado, 12 de los cuales, reconocidos con Acreditación de Alta Calidad por parte del Ministerio de Educación Nacional, así como 76 programas de posgrado en áreas tan diversas como artes y diseño, ciencias económicas y administrativas, ciencias sociales y ciencias naturales e ingenierías.

Adicionalmente, la universidad cuenta con la Acreditación de Alta Calidad Multicampus, para sus sedes de Bogotá, Cartagena y Santa Marta, lo que avala sus procesos de innovación pedagógica en la enseñanza y aprendizaje como una de las mejores Universidades del país.

Por eso, forman profesionales que son ciudadanos éticos, con criterio y compro-

miso social y medioambiental, altamente capacitados para asumir roles de liderazgo en sus comunidades, pero también de emprendimiento e innovación. Utadeo ofrece a sus estudiantes verdaderos procesos de inmersión en el conocimiento, a partir de una infraestructura robusta, dotada con tecnología de punta, pero, ante todo, con espacios formadores, en donde el arte y la ciencia se unen para generar nuevo conocimiento, tal como sucede con el laboratorio de investigación-creación Tadeo Lab o los diferentes escenarios de práctica, como talleres, laboratorios y estudios.

En Utadeo saben que las experiencias pedagógicas trascienden las paredes del aula. Por eso, apropian conocimiento a través de una serie de clases abiertas sobre diversos temas que, semanalmente, y de la mano de expertos, transmiten a través de su página oficial en Facebook.

Pese a la pandemia y a todas las brechas sociales y económicas que ha dejado, la universidad cree que la educación es el motor de reconstrucción y cambio para transformar realidades. Por eso, han decidido conservar los precios de su matrícula para el periodo 2021-1, fijando los mismos valores del 2020. ¡No dejes pasar la oportunidad! ¡Tu futuro es la innovación, tu futuro se llama Utadeo!



**En UTADEO transformamos el mundo a partir del conocimiento y la educación**

**Inscripciones abiertas 2020-1  
Pregrados**

Matricúlate en 2021 con los valores de 2020.

Mayor información  
Carrera 4 # 22-61  
PBX: 342 7030 Ext. 3500

Línea Nacional Gratuita  
01 8000 111 022  
Bogotá D.C., Colombia  
www.utadeo.edu.co

VICELATA MINEDUCACIÓN - ACREDITACIÓN INSTITUCIONAL DE ALTA CALIDAD  
Resolución No. 04534 del 21 de marzo de 2018. Vigencia 6 años.

\*Aplica sólo para estudiantes nuevos. No acumulable con otros descuentos.